

GR Stefan HABERLER, MBA

25.2.2014

FRAGESTUNDE

an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio

am 27.2.2014

Betreff: Ladezonen

Geschätzter Herr Stadtrat!

Die Parkplatzsituation in der Grazer Innenstadt ist katastrophal. Wir erleben in Graz nach wie vor, dass Innenstadtbesucher sowie Anrainer mit den Autos verzweifelt auf der Suche nach erlaubten Parkmöglichkeiten sehr lange im Kreis fahren. Im Auge der Suchenden sind leere Bereiche für Ladetätigkeiten eine Provokation, sodass es immer mehr Beschwerden durch Anrainer und Fahrzeuglenker gibt.

Im Oktober des vergangenen Jahr habe ich den Antrag gestellt, ein Maßnahmenkonzept zur spürbaren Erhöhung der verfügbaren Parkplatzzahl – insbesondere in den Innenstadtbezirken - zu entwickeln.

Ich richte daher an Sie, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio, die

Frage:

„Wie weit sind Sie mit der Evaluierung der Ladezonen vorangekommen und wie sieht ein diesbezügliches Umsetzungskonzept aus?“